

Art. 40 Verwaltung der Abgabenanteile durch den Bund

syndicom unterstützt die von der eidgenössischen Medienkommission vorgeschlagene Anregung, durch die Gebühr neu auch den schweizerischen Presserat zu finanzieren. Der Presserat ist ein wichtiges Gremium zur Qualitätssicherung des Service public in den Medien. Die Konvergenz der Medien, die Verwischung der Grenzen zwischen Print- und elektronischen Medien ist heute eine Tatsache und verlangt nach einer Qualitätskontrolle, die nicht mehr nach Art der Verbreitung unterscheidet. Der Presserat müsste eigentlich schon längstens Medienrat heissen. Seine Finanzierung über die RTVV wäre zielführend lässt sich problemlos rechtfertigen.

Wir bedanken uns für die Berücksichtigung unserer Anliegen.

Freundliche Grüsse

syndicom - Gewerkschaft Medien und Kommunikation



Daniel Münger
Präsident



Roland Kreuzer
Zentralsekretär Sektor Medien